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Fragen zum Haushaltsentwurf 2019 
 

 

 
Thema Wohnbauflächen 
Gibt es in Remseck weitere Flächen, die kurzfristig als 13b BauGB  Gebiet ausgewiesen 
werden können und wenn ja welche? 
 
Barrierefreiheit 
Wenn auch als „Kostentreiber“ verpönt, zur Teilhabe allemal sehr, sehr wichtig:  
Gerade das Thema Grundschule Pattonville hat es gezeigt, deshalb unsere Frage zum 
Thema Rathausareal:  
Ist sichergestellt, dass alle verpflichtenden Gesetzesvorgaben zum Thema 
“Barrierefreiheit“ umgesetzt werden? 
 
Kennzahlen Messung Leistungszielerreichung 
Der FDP Fraktion fehlt die Kostendeckungsvergleichbarkeit. So wird für die Grundschule 
Pattonville ein Kostendeckungsgrad von rund 28% nachgewiesen, während bei den 
anderen Grundschulen der Wert plus/minus 1% liegt. Für Pattonville wünschen wir uns die 
Darstellung bezogen auf die Remsecker Schüler, damit die Vergleichbarkeit der 
Remsecker Grundschulen möglich ist.  
 
Wir liegen die Vergleichzahlen von Schulen benachbarter Kommunen? 
 
Gibt es einen politischen (verwaltungsinternen) Willen, einen bestimmten 
Kostendeckungsgrad anzustreben?  
Oder ist die Darstellung der Kennzahlen nur eine „Übung“ zur Befriedung von Frage- und 
Antragstellern? 
 
U12 / U 14 
Auf Seite 716 steht U 12 / U 14. Was ist der Grund? Weil noch 2017 vermerkt? Oder gibt 
es noch eine finanzielle Mitverantwortung für die U 14? Falls ja, was sind die Gründe? 
 
Thema Schulen: 
Die FDP Fraktion hat am 09.10.2018 unter Kenntnisgabe an die anderen Fraktionen einen 
umfangreichen Fragenkatalog zum Thema „Schulen“ an die Verwaltung gesendet. Welche 
der dort angeregten bzw. vorschlagenen Maßnahmen sind im Haushaltsplan 2019 
eingepreist, welche in den Folgejahren? Haben die erfolgten Gespräche mit den 
Schulleitungen zu teilweise anderen (investiven) Entscheidungen geführt und wenn ja, zu 
welchen und in welchen Zeitpunkt soll das umgesetzt werden? 
 
 



Anfrage zur KulturRegion: 
In www.kulturregion-stuttgart.de/wer/partner-und-foerderer/: steht „Die KulturRegion 
Stuttgart finanziert sich aus den Beiträgen ihrer Mitglieder.“ Remseck ist in der 
Mitgliederliste aufgeführt.  43 von 179 Städten und Gemeinden der Region Stuttgart sind 
Mitglied der KulturRegion. Zusätzlich zu den Kommunen sind noch drei Vereine und der 
Verband Region Stuttgart Mitglied der Kulturregion, insgesamt also 47 juristische 
Personen. Der Verband Region Stuttgart zahlt laut Verbandshaushalt einen 
Mitgliedsbeitrag von 10.300 €.  
Warum ist die KulturRegion bei den Mitgliedschaften Remsecks auf S.720f. nicht 
aufgeführt?  
Wird der Mitgliedsbeitrag über Projektbeteiligungen abgerechnet? 
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